

Ataques vandálicos contra colectivos ¿Cómo se soluciona esta problemática?



David Segura



Florencia Quesada



Diego Juri



Carina y Zulema Ortega



Elena García



Natalia Sepúlveda

Lamentablemente el transporte público viene sufriendo ataques de vándalos que arrojan algunos objetos contundentes a los colectivos que realizan sus recorridos sin medir consecuencias. Este tipo de hechos se repite en algunas zonas y horarios determinados. Por ello, preguntamos a los sanrafaelinos: ¿Qué opinión le merece al respecto?

David Segura

Me parece que en algunos casos se puede evitar sacando el servicio o cambiando algunos horarios. Es cierto que perjudica a otros pasajeros que no tienen nada que ver, pero es la única manera de que este problema se vaya terminando. De todas formas, hacen falta más controles o que vaya cada tanto un policía acompañando.

Florencia Quesada

Es una locura que le arrojen piedras o cualquier otro tipo de elemento, muchas veces se dice que es para que los micros o autos también se detengan y ahí los asaltan. Me parece que es una cuestión de educación en muchos casos, pero en otros es por inseguridad ya que pueden ocasionar una tragedia en cualquier momento.

Diego Juri

Justamente trabajo en la parte de chapería de la empresa Iselín. Es una barbaridad lo que pasa sobre todo porque atrasa todos los recorridos, mas allá del peligro que supone. Los choferes y la gente saben que son recorridos determinados y en horarios específicos. Habría que suspender esos servicios en algunos momentos determinados.

Carina y Zulema Ortega

Es un tema que tendría que tomar la policía con más seriedad porque se hacen muchas denuncias y casi siempre estos actos de vandalismo pasan en los mismos lugares. Tendrían que cambiar el recorrido en muchas ocasiones o llevar la empresa a algún policía en algunos recorridos para que haya más seguridad en los pasajeros.

Elena García

Creo que no es una cosa nueva, aunque es muy peligroso porque puede ocurrir una tragedia en cualquier momento. Me parece que tendrían que aplicar penas más duras cuando atrapan a alguno porque son conscientes que pueden matar a mucha gente en caso que le peguen un pedrazo al chofer. Si se piensa bien es una locura.

Natalia Sepúlveda

Este es un problema que no solo sucede en San Rafael, sino que pasa en todo el país. También pasa con algunos colectivos de larga distancia. Hace falta más campañas de concientización en los barrios conflictivos y que la gente se anime a denunciar si sabe quienes son los delincuentes que ponen el peligro a tanta gente.

